

185 - 0

Diario de Cádiz.-Verano 1988/1989?

## PUERTO REAL

### El Grupo Madrigal organizó un homenaje al poeta y escritor José Luis Tejada



Jesús Tejada Romero agradeció el homenaje que se le tributó a su padre.-MAESTE

En la sede social del Grupo Madrigal se celebró un homenaje a la memoria del catedrático, escritor, poeta y madrigalista, José Luis Tejada Peluffo, recientemente fallecido.

El acto, organizado por el citado grupo cultural, contó con la presencia de numerosas representaciones de la provincia que deseaban expresar su cariño hacia el poeta y su sentimiento ante la irreparable pérdida.

Manuel Moreno, presidente de Madrigal, agradeció la numerosa asistencia y recordó que José Luis Tejada fue uno de los impulsores del Grupo Madrigal.

Dio lectura a las numerosas adhesiones recibidas y cedió la palabra a Paula Contreras, primera presidenta del grupo y gran amiga del poeta fallecido. Paula hizo constar la gran amistad que les unía, comentando algunas anécdotas vividas y finalizando su intervención con un trabajo literario, que dedicaba a la viuda de José Luis, que no pudo asistir al acto, debido a su estado físico.

Seguidamente varios poetas intervinieron glosando las virtudes literarias y como persona de José Luis Tejada.

Participaron Juan I. Varela Gilabert, María Dolores Alegre Muñoz, Juan Sánchez Anés, Soledad Lozano Cumbre, Ángel González, Vicenta Guerra Carretero, Antonio Bocanegra Padilla, Enrique Durán, Carlos M. de la Rosa, Viriana López Guzmán, Francisco Súmico Varela, María V. Gallardo Núñez, Alfonso Aguirre Cabeza, Guillermo Portillo, María Sánchez, Enrique Pozo Roldán, padre Joaquín Carretero e Inmaculada Moreno.

Finalizadas las intervenciones de los poetas, el hijo de José Luis Tejada, Jesús, agradeció, emocionado, estas muestras de cariño y admiración hacia su padre, dando lectura de unos trabajos poéticos inéditos que su padre le había dedicado.

El presidente del Grupo Madrigal, Manuel Moreno, finalizó el acto agradeciendo la presencia y participación de todos.

# La Peña Flamenca homenajeó al 'Cojo Pavón' durante su III Semana Cultural

#### INFORMACIÓN

Juan Pavón Suárez, el 'Cojo Pavón', fue el personaje elegido

por la Peña Flamenca 'Canailejas de Puerto Real' para celebrar la III Semana Cultural de la entidad.

La Peña ha recordado al cantante en el centenario de su nacimiento como "homenaje de califa gratitud" por ser uno de los más extraordinarios cultivadores y cantaores del cante gitano-andaluz" nacido en la localidad. Pavón "cautivó con su cante de in-

deble huella" y fue "uno de los más señeros exponentes de un arte viejo y sabio".

La semana cultural, que finalizó el pasado día 11 de noviembre, fue presentada por Alfonso Aguirre Cabezas.

Durante su celebración, contó con las actuaciones de los cantaores Antonio Madreles y Juan Antonio Zarzuela, acompañados a la guitarra por Javi Vadillo; Eliki de Castiblanco con Carlos Moya; 'Pepe Alconchel' acompañado de José Manuel Alconchel o Antonio Ortega, que presentó

al también cantautor Joaquín Barreira. También pudimos ver al Cuadro Flamenco de la Peña Canalejas dirigido por Yolanda Vadillo.

Uno de los actos más importantes de esta III Semana Cultural, que tuvo lugar en el local social de la Peña Flamenca, ha sido la celebración de una mesa redonda que contó con la participación de la familia Pavón Jiménez, de la escritora, poeta y gran amiga del 'Cojo Pavón', Paula Contreras, y del abogado y flamencólogo del Puerto de Santa María, Luis Suárez Avila.



Dos componentes del Cuadro de la Peña Canalejas en plena actuación

ANTONIO VAZQUEZ